
COMPTE RENDU  

REUNION DU 18 JANVIER 2024 

 
Etaient présents : 

Patrick – Marco – Gilles - Domi – Philippe –François – Nuria – Régine 
– Christian – Michel - Claud  

 

- Tout d’abord il y a eu la présentation des vœux pour la nouvelle 
année. 

- Patrick nous a ensuite présenté les dossiers des deux demandes 
de subventions qui ont été déposées en mairie le lundi suivant. 
 
 La première est destinée au fonctionnement du club pour 
l’année en cours.  
 
La deuxième est une demande exceptionnelle d’aide pour 
l’investissement concernant l’achat d’une lunette solaire. Bien 
entendu nous présenterons d’autres demandes de subventions 
concernant cet achat aux organismes officiels de notre région 
(conseil régional, département, etc.). 
 



- La soirée s’est poursuivie avec la dégustation des gâteaux des 
rois accompagnée du verre de l’amitié. 
 

- Nous nous sommes séparés vers 22 H 30 
 
Claud (pour Christian absent) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


